

Sehr geehrte Patienten!

Sie möchten bei uns sicherlich nicht lange warten müssen und legen Wert auf eine unverzügliche Behandlung.

Helfen Sie uns dabei, indem Sie uns rechtzeitig darüber informieren, wenn Ihnen die Einhaltung eines vereinbarten Termins nicht möglich ist.

Ihr Behandlungstermin ist ein für Sie reservierter Zeitraum, der bei Nichterscheinen unsere tägliche Ablaufplanung durcheinander bringt. Dadurch wird auch anderen Patienten, welche schon länger auf einen Termin warten die Möglichkeit zu einer frühestmöglichen Behandlung genommen.

Bei Verspätungen Ihrerseits müssen Sie daher damit rechnen, dass Ihre Behandlung auch erst zu einem späteren Zeitpunkt durchgeführt werden kann.

Wir werden uns gleichzeitig bemühen, die Wartezeiten so kurz wie möglich zu halten.

Ihr Praxisteam Hautarzt Dr. Thomas